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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

 Новости z

 судьбы людские z

 Не секрет, что если живёшь всё вре-
мя в одном месте, то глаз, что назы-
вается, замыливается, и ты уже не 
замечаешь многое из того, что сразу 
же бросается в глаза человеку сто-
роннему.

Анатолий Михайлович Ткач при-
знаётся: 

- Я приехал в Шебекино в 2011 го-
ду и остался в нём жить навсегда, ибо 
он напоминает времена моего детства, 
когда люди были проще, доброжела-
тельнее  чем сейчас, мир казался свет-
лее. Могу сказать твёрдо: в общем и це-
лом в Шебекино живут очень хорошие 
люди.

Анатолию Михайловичу трудно не 
верить, ибо он в своей жизни в каких 
только странах и городах не жил, каких 
только людей не повидал. Будучи воен-
ным, он сменил 14 квартир. Он воен-
ный в четвёртом поколении, его пра-
дед, дед, отец были офицерами, служи-
ли в  различных родах войск. Отец был 
лётчиком-испытателем и умер в свой 
день рождения в 69 лет.

- Родился я в Полтаве, - рассказы-
вает Анатолий Михайлович. - Но про-
жил там всего четыре года. Интерес-
ная деталь: до поступления в Полтавс-
кое зенитно-ракетное училище я боль-
ше четырёх лет ни в одном городе не 
жил, отца перебрасывали  проходить 
службу то в одном городе, то в другом, 
мы всё время переезжали. Я тоже по-
ездил и по странам СССР, и по зару-
бежью, когда служил в ПВО сухопут-
ных войск на командных и техничес-
ких должностях.

В отставку Ткач ушёл в 1998 году в 
должности майора. Последним местом 
его службы был Ереван, который  явля-
ется столицей Армении. Жена его, Еле-
на Владимировна, жила в то  время в 
Харькове, куда, демобилизовавшись, и 
поехал Анатолий Михайлович.

- В Харькове в то время уже было не-
спокойно, националисты поднимали 
головы, - вспоминает он. - Устроился 
я работать на производство, пригля-
дывался к ситуации, которая мне всё 
меньше и меньше нравилась. А тут и 
так называемая оранжевая революция 
грянула, я уехал в Москву работать. По-
ка я там работал, мама в Полтаве умер-
ла, отец заболел, пришлось его в Белго-
род перевозить. В Белгороде сваты жи-
ли, у них пустая квартира была. Мы в 
ней поселились. Через некоторое вре-
мя отец умер. Нам посоветовали пере-
ехать в Шебекино. Шёл 2011 год. 

В спортинтернат  (теперь «Акаде-
мия спорта») Ткач попал, можно ска-
зать, случайно, когда заместителем ди-
ректора там была Татьяна Викторов-
на Работягова, которая и предложила 
ему место учителя ОБЖ. Выбирать ему 
особенно не приходилось, и он принял 
предложение. На первых порах бывше-

Анатолий Ткач: 
«Шебекино напоминает мне 
времена моего детства»

му военному, майору в отставке при-
шлось трудно в интернате с детьми, 
но благодаря завучу Марине Юрьев-
не Михниной и учителю физкультуры 
Виктору Николаевичу Пикалову он ос-
воился, привык, да так теперь и про-
должает работать в данном учрежде-
нии. Вот что сам говорит Анатолий Ми-
хайлович о своей работе.

- Основной моей задачей  в «Ака-
демии спорта» является обучение уча-
щихся и персонала правилам безопас-
ности в их жизнидеятельности. Каж-
дый день недели, в том числе и в суб-
боту, я провожу занятия согласно учеб-
ной программе и плану тренировок, 
обучаю, как оказывать первую меди-
цинскую помощь, как действовать при 
обстрелах и в других чрезвычайных си-

туациях. Мне нынешняя моя работа 
нравится, тем более, что работать под 
руководством  такого директора, как  
Юрий Николаевич Кривченко, – одно 
удовольствие. Без всякого преувели-
чения скажу: он талантливый управле-
нец! И повторю ещё раз: Шебекино – 
прекрасный город! Мне повезло…

И в заключение: у Анатолия Михай-
ловича Ткач замечательная семья -  же-
на Елена Владимировна, сын Дмитрий, 
который работает на производстве и 
учится в БелГУ,  в аспирантуре, изуча-
ет биотехнологии. О происходящем на 
Украине  Анатолий Михайлович отзы-
вается сдержанно, нисколько не сом-
неваясь в окончательной победе рус-
ской армии.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ 

«Проекты должны быть 
выполнены с душой»

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Владимирович Гладков об-
судил с главой администрации Шебе-
кинского городского округа Владими-
ром Николаевичем Ждановым реви-
тализацию территории химического 
завода. Проект вошёл в число победи-
телей конкурса от Минстроя РФ.

Отметим, что в числе победителей 
ещё три проекта. Они будут воплоще-
ны в жизнь в Грайворонском, Новоос-
кольском и Валуйском городских ок-
ругах.

«Мы договаривались с главами, 
чтобы они рассчитывали не толь-
ко на помощь из областного бюдже-
та, но и сами начинали занимать бо-
лее активную позицию по привлече-
нию денег из других источников. Бла-
годарен главам, что они выполняют 
это поручение. И очень круто, что на-
ши малые города развиваются и бу-
дут ещё краше на радость жителям и 
гостям», –  написал у себя в соцсетях 
губернатор.

Вячеслав Владимирович Гладков 
дал поручение главам муниципалите-
тов следить за качеством работ и сро-
ками. Следующее совещание прой-
дёт в начале марта, где глава регио-
на увидит, как продвигается реализа-
ция проектов.  

«Далее будем выезжать на строи-
тельные площадки, чтобы видеть все 
этапы реализации. Проекты должны 
быть выполнены с душой», – отметил 
глава региона.

Обновится школа                          
в Верхнеберёзово

В текущем году капитально отре-
монтируют Верхнеберёзовскую школу, 
сообщается на сайте администрации 
Шебекинского городского округа. 

В рамках ремонта планируется вы-
полнить внутреннюю отделку поме-
щений, заменить дверные и оконные 
блоки. В учреждении появятся обнов-
лённый зал хореографии, актовый и 
спортивный залы, дошкольный блок. 
Кроме этого, здесь обновят помеще-
ние школьной столовой, заменят обо-
рудование пищеблока. 

Также планируется отремонтиро-
вать кровлю и фасад здания, заме-
нить внутренние инженерные комму-
никации, установить новое уличное 
освещение и систему видеонаблю-
дения.

Сейчас строители уже приступили 
к демонтажным работам. 
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Наши иНтервью z

визит губерНатора  z

Проблема нехватки питьевой воды становится всё более 
острой во всём мире. Россия, обладающая уникальными 
природными ресурсами (одно только озеро Байкал чего 
стоит!), это нехватку ощущает несколько мене остро чем 
остальные, тем не менее определённые работы по сохра-
нению природных источников у нас ведутся. Например, в 
Белгородской области  22.08.2022 года вышли постанов-
ления Правительства области № 496–пп и  №661–пп от 
07.11.22 года, направленные на улучшение предоставле-
ния услуг холодного водоснабжения и водоотведения. 

Ориентируясь на данные постановления,  коллектив ВКХ 
«Шебекинский район» филиала «Центральный» ГУП «Бе-

лоблвводоканал» выполнил большую работу в 2022 году. Вот что 
говорит по этому поводу директор предприятия, депутат  Сове-
та депутатов Шебекинского городского округа, Александр Вла-
димирович Беспалов.  

- Всего за 12 месяцев прошедшего года на  подведомственных 
территориях филиала «Центральный» выполнен  следующий пе-
речень работ, направленных на улучшение предоставления услуг 
холодного водоснабжения и водоотведения по ВКХ «Шебекин-
ский район»: установлено и введено в эксплуатацию 5 станций 
водоподготовки в сёлах Ржевка, Кошлаково, Нижнее Берёзово, 
Большое Городище, Никольское, а также выполнены меропри-
ятия по ограждению 2 станций водоподготовки в сёлах Черво-
на  Дибровка и Зимовное. Завершили мы строительство и вве-
ли в эксплуатацию два напорных трубопровода от КНС микро-
района «Логовое» до городских очистных сооружений. Тем са-
мым  удалось предотвратить сброс неочищенных сточных вод 
в реку Нежеголь от   жилого массива микрорайона. Удалось нам 
также завершить строительство сетей водоснабжения (две нит-
ки) от водозабора, что в селе Графовка,  до уличной водопровод-
ной сети в селе Безлюдовка. Построили канализационные се-
ти в селе Большетроицкое. Построили две водозаборных сква-
жины в селе Вознесеновка и две водозаборные скважины в се-
ле Графовка.  Правда, в эксплуатацию на сегодняшний день они 
пока ещё не введены. Кроме того, мы ведём строительно-мон-
тажные работы в микрорайоне «Новая жизнь», что по улице Не-
жегольское шоссе в Шебекино, подрядной организацией явля-
ется ООО «ТомСтрой» И ещё нам удалось выполнить работы по 
проектированию строительства сетей и сооружений водоснаб-
жения в селе Ржевка.

 - Александр Владимирович, в целях антитеррористичес-

кой защищённости объектов водоснабжения и водоотведе-
ния, что–то удалось сделать?

  - Все водозаборы, расположенные на территории Шебекин-
ского округа и имеющие резервуары чистой воды, обеспечены 
средствами технической охраны с обслуживанием частными ох-
ранными организациями. Заключены также договора на еже-
месячное техническое обслуживание и охрану с выездом груп-
пы быстрого реагирования на 11 объектах водоснабжения и во-
доотведения.

 - Какие планы на год текущий, 2023-й? 
 -  Разрабатываем проектно–сметную документация на стро-

ительство и модернизацию объектов государственной собствен-
ности в посёлке Маслова Пристань, хуторах Гремячий и Стадни-
ков, сёлах Зимовное, Зимовенька,  Кошлаково, Чураево, Возне-
сеновка, Стрелица Первая, Маломихайловка и Червона Дибров-
ка. В текущем году построим две водонапорных башни и сква-
жины в селе Купино, построим водоводы в микрорайоне  «Но-
вая жизнь».

 Беседу вёл Тарас ЛОГОВСКОЙ 

Что с водой в Шебекинском 
городском округе?

Глава региона рассказал отселённым в пункт временного 
размещения людям о перспективах решения их жилищных 
вопросов.

Губернатор Белгородской области Вячеслав Владимирович Глад-
ков и глава администрации Шебекинского городского округа Вла-
димир Николаевич Жданов встретились 31 января с жителями се-
ла Середа. Глава региона рассказал им об итогах своей встречи с 
Президентом Российской Федерации Владимиром Владимирови-
чем Путиным, где попросил его о федеральной поддержке по вос-
становлению жилья, которое разрушено полностью, где невозмож-
но проживать. В частности, речь шла об оказании помощи вынуж-
денным переселенцам. В настоящее время прорабатывается ме-
ханизм по предоставлению собственникам нового жилья. Губер-
натор заверил, что президент был внимателен к данному вопро-
су и дал поручение правительству. 

 «Сейчас с правительством РФ на уровне председателя прави-
тельства, заместителей и министров мы отрабатываем каждый 
день. Сразу отмечу, что решение об оказании помощи рассматри-
вается по всем 15 сёлам и хуторам, где принято решение об объ-
явлении чрезвычайной ситуации в муниципальном образовании. 
На первом месте для нас остается жильё, на втором месте – вос-
становление социальных объектов. С коммерческими объектами 
тяжелее – это на третьем месте. Всё сразу одновременно сделать 
невозможно. Я думаю, это все понимают», – рассказал жителям 
Вячеслав Владимирович Гладков.

Глава региона отметил, что он надеется, что на следующей неде-
ле сможет озвучить жителям порядок реализации мер поддержки, 
если это решение будет принято. Вячеслав Владимирович Гладков 
подчеркнул самое главное – людей не оставят один на один с труд-
ностями и проблемами.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото пресс-службы губернатора и правительства 

Белгородской области

Вячеслав Гладков встретился                     
с жителями села Середа

Федеральные власти 
выделят Белгородской 
области 9,4 млрд рублей 
на строительство 
разрушенных домов

Средства поступят в регион в бли-
жайшее время.

Президент России Владимир Вла-
димирович Путин провёл 1 февраля 
совещание в режиме ВКС по восста-
новлению жилой инфраструктуры, 
разрушенной в приграничных райо-
нах и в результате ЧС. В заседании 
принял участие губернатор Белго-
родской области Вячеслав Владими-
рович Гладков.

На нём Владимир Владимирович 
Путин сообщил о финансовой под-
держке региону со стороны феде-
ральных властей. Белгородская об-
ласть получит 9,4 млрд рублей на 
строительство разрушенных до-
мов.  Средства поступят в регион в 
ближайшее время.

«Многие люди оказались в слож-
ной ситуации лишились жилья, вы-
нуждены были переехать к родс-
твенникам или в пункты временно-
го размещения. Государство всегда 
будет помогать тем, кто попал в бе-
ду», – сказал президент РФ.

Напомним, что ранее Вячеслав 
Владимирович Гладков обратился к 
Владимиру Владимировичу Путину 
с просьбой помочь в строительстве 
новых домов в приграничье. На дан-
ный момент в области за счёт реги-
ональных средств заново построено 
140 жилых помещений и восстанов-
лено ещё примерно 2 тыс.   

«Техническую инвентаризацию 
тех жилых домов, которые постра-
дали, завершили. Понимаем, какое 
количество жилья восстановленно-
го уже есть, сколько нам необходи-
мо построить. Мы готовы к выполне-
нию задачи по возмещению потерь, 
которые понесли жители нашей об-
ласти», – отметил на совещании Вя-
чеслав Владимирович Гладков.

 Новость Номера z


